

2017 Jahresbericht

Erwachsene

Der Badmintonabteilung gehörten zum Jahresende 2017 nunmehr insgesamt **121** Abteilungsmitglieder an. Erstmals nach einigen Jahren konnten die in diesem Jahr erfolgten Kündigungen von Abteilungsmitgliedern durch Neuzugänge nicht kompensiert werden. Als Kündigungsgründe sind hier die Beendigungen von Ausbildungs-, Studiengängen und beruflichen Veränderungen mit Wohnsitzwechsel zu nennen. Die in den bisherigen Jahren stetig festgestellte positive Entwicklung der Mitgliederzahlen der Abteilung konnte somit erstmals nicht mehr fortgesetzt werden.

Schüler- / Jugendbereich:

Leider konnten die im Jahr 2017 im Schüler- und Jugendbereich erfolgten Kündigungen durch die Neuzugänge ebenfalls nicht ausgeglichen werden. Nach wie vor muss auch das Trainingsangebot im Schüler- und Jugendbereich als nicht optimal angesehen werden, da sich beide Trainingszeiten um 30 Minuten überschneiden. Um eine Verbesserung dieser Situation ist die Abteilungsführung weiterhin bemüht.

Spielbetrieb der Abteilung

In der Saison 2016/2017 nahmen die Teams **OTB 1** und **OTB 2** am Punktspielbetrieb in der Bezirksklasse teil. Bedingt durch berufliche Veränderungen einiger Stammspieler - verbunden mit deren Kündigungen - wurden personelle Umstrukturierungen der Teams erforderlich. Trotzdem konnte die Saison erfolgreich durch das Team **OTB 1** auf dem **2. Platz** und das Team **OTB 2** auf dem **5. Platz** der Bezirksklasse beendet werden. Somit spielen beide Teams in der nächsten Saison erneut zusammen in der Bezirksklasse.

Das Team **OTB 3** spielte in der Saison erneut in der Kreisklasse. Auch dieses Team musste personell mit neuen erwachsenen Spielerinnen und Spielern verändert werden. Außerdem kamen in dieser Mannschaft Spieler und Spielerinnen aus dem Jugendbereich erstmals bei den Punktspielen zum Einsatz. Die Saison hat die Mannschaft auf einem guten **4. Platz** beendet.

Sonstige Aktivitäten der Abteilung:

Am 06. und 07. Mai 2017 richtete die Badmintonabteilung des OTB bereits den „**4. Oldenburger Haarencup**“ als **vereinseigenes** Turnier in der Sporthalle am Haarenesch aus. Es hatten sich erneut über **100 Spieler/innen** aus dem Oldenburger Raum und darüber hinaus für die Teilnahme der angebotenen Spieldisziplinen angemeldet. Für die Durchführung des Turniers erhielt das von **Marco Wortmeier** erneut geleitete **Organisationsteam** mit seinen Mitgliedern **Jochen Dreyer, Oliver Schnurbus, Jens Wilken, Enrico Mittelsteiner und Sandra Fünfstück** von den Teilnehmern bereits während der Veranstaltung, erneut viele positive Rückmeldungen.

Als Fazit und aufgrund der an beiden Turniertagen erhaltenen positiven Rückmeldungen der Teilnehmer bleibt festzustellen, dass sich der **Oldenburger Haarencup** in der Region und darüber hinaus als vereinseigenes, in angenehmer Atmosphäre gut organisiertes und mit einem sportlich interessanten Niveau, endgültig etabliert hat.

Dem Orga-Team und seinen Mitgliedern sowie allen zusätzlichen Helfern und Helferinnen an dieser Stelle auch von meiner Seite ein herzliches Dankeschön für die geleistete umfangreiche Arbeit.

Sonntagsspielangebot

Durch das von der Abt. für **Nicht-Vereins- und -Abteilungsmitglieder** geschaffene Angebot, Sonntagabend auf drei Feldern Badminton spielen zu können, konnte in den ersten beiden Jahren kein Gewinn für die Abt. erzielt werden, da durch das von der Fa. Bookandplay eingesetzte kostenpflichtige Buchungssystem keine Kostendeckung erzielt werden konnte. Im Rahmen der für den OTB neu erstellten Internetseiten wurde für die Badmintonabteilung ein separates neues vereinseigenes Online - Buchungssystem für die Vermietung von Spielfeldern entwickelt und eingesetzt.

Mittlerweile scheint sich das Spielangebot herumgesprochen zu haben, denn die Buchungszahlen sind positiv.

Kohlfahrt

Die jährliche Kohlfahrt der Abteilung führte bei nasskaltem Wetter von der Haareneschhalle nach Hundsmühlen zum Gesellschaftshaus Wöbken. Nach gutem Essen wurde der Tag mit Musik, Tanz und viel Spaß in lockerer Runde beendet.

Ferienpassaktion der Stadt Oldenburg:

Aufgrund der in den Sommerferien durchgeführten Instandsetzungsarbeiten in der Haareneschhalle, konnte der Stadt Oldenburg seitens der Abt. leider kein Ferienpassangebot unterbreitet werden.

Karl Schnurbus